



Avec la libéralisation du secteur de l'énergie, les offres sont de plus en plus nombreuses entre les Powéo, Altergaz, EdF, GdF, Direct Energie,... il faut bien avouer que le particulier ne sait plus où donner de la tête.

Pour favoriser l'émergence du marché, la Commission de Régulation de l'énergie (CRE) a décidé de mettre en place en partenariat, [un nouveau site pour vous aider à comparer les offres d'énergies entre elles.](#)

Il ne tient pas sur une page entière, aussi vous faudra-t-il dérouler la page pour accéder aux champs pour rentrer vos informations.

L'analyse est assez fouillée puisqu'elle vous permet même de comparer les offres entre elles au delà du simple prix en sélectionnant celles qui vous intéressent et d'avoir accès ainsi aux autres conditions du contrat (résiliation, type de facture, régularité des factures, etc, ...)

Cette lecture est indispensable si vous souhaitez vous engager sur un changement.